

Protokoll der Sondersitzung des Fachschaftsrats KSW
am 24.01.2015 im Regionalzentrum Berlin

Beginn: 12:45 Uhr
Ende: 16:50 Uhr.
Ort: Regionalzentrum Berlin

Anwesende: Nabiha Ghanem (Sitzungsleitung), Jens Beuerle (Sitzungsleitung)

Christoph Abels, Gudrun Baumgartner, Thomas Bergen, Ulrike Breth, Carsten Fedderke, Sandra Frielingsdorf, Rainer Henninger, Pascal Hesse, Friederike Koußen, Andre Radun, Kevin Rübenstahl, Rudolf Schick, Oliver Schlemmer

weiterhin anwesend: Burkhard Kalle

1. Eröffnung, Begrüßung

a.) Nabiha begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest. Nabiha erklärt ihren Rücktritt, Jens Beuerle übernimmt die weitere Sitzungsleitung.

b. Beschluss über die TO

Die Tagesordnung wird in der vorliegenden Form beschlossen.

5 Ja, 1 Nein, 1 Enthaltung

Jens beantragt als neuen TO-Punkt 7: Seminare

Nabiha beantragt den TOP: Probleme mit dem Prüfungsamt

Beschluss über die geänderte Tagesordnung: 6 Ja, 1 Enthaltung

c. Beschluss über die Protokolle der letzten Sitzung

Antrag Gudrun: Beschluss über die Protokolle am Ende der Sitzung: 5 Ja, 2 Enthaltungen.

2. Offene Aussprache über die Situation im FSR

Es entsteht eine angeregte Diskussion über die bisherige Arbeit des Fachschaftrats.

3. Neuwahlen des FSR-Vorsitzes

Christoph Abels eröffnet als Wahlleiter die Wahlen:

Vorschlag zur Wahl als Sprecherin / als Sprecher: Es werden vorgeschlagen: Jens-Raimier Beuerle, Gudrun Baumgartner

Gudrun erklärt, dass sie nicht zur Wahl zur Verfügung steht.

Wahlergebnis: Jens-Raimier Beuerle: 6 Ja, 1 Nein

Vorschlag zum Beauftragten der Fachschaft Öffentlichkeitsarbeit, außerdem Gremienkommunikation: Rudolf Schick

Wahlergebnis: 5 Ja, 1 Nein, 1 Ungültig

Wahl der Mittelverwalterin: Gudrun zieht den Antrag zurück, daher gibt es keine weiteren personellen Veränderungen.

Beschlussfassung über die Stellvertretung: Jens beantragt, dass Rudolf Schick (Benno) Stellvertretender FSR-Sprecher wird.

5 Ja, 2 Enthaltungen

Nach einer kurze Pause wird die Sitzung in einem anderen Raum des Regionalzentrums mit folgenden Personen fortgesetzt:

Andre, Carsten, Friederike, Gudrun (zeitweise), Jens, Nabiha, Pascal, Rainer, Rudolf, Thomas, Ulrike

weiterhin anwesend: Burkhard Kalle

4. Rechtsangelegenheiten

Nabiha informiert über den bisherigen Stand des Rechtsgutachtens und die Ablehnung im HHA.

Antrag Jens: Nachbesserung des vorhandenen Gutachtens, ggf. ein neues im HHA beantragen:

6 Ja, Einstimmig

5. FEP

Pascal stellt die Grundzüge des FEP dar. Es wird über eine Positionierung des FSR zum FEP diskutiert.

6. Modul B3

Thomas Bergen berichtet aus der Studiengangskommission zu der Änderung der StO.

Es wird über die jetzige Situation beraten, und ein weiteres Vorgehen besprochen.

7. Seminare

Ulrike berichtet über ihre bisherige Tätigkeit und stellt die weiterhin geplanten Seminare vor.

8. Haushalt

Friederike berichtet über die Situation nach 1/3 des Haushaltsjahres. Jens dankt für die engagierte Arbeit von Friederike

9. Probleme mit dem Prüfungsamt

Nabiha berichtet, dass das PA aus ihrer Sicht willkürliche Entscheidungen zu Lasten der Studierenden fällt.

10. Berichte aus den Gremien

Pascal regt eine bessere Kommunikation der Gremienmitglieder an. Benno wird sich mit den entsprechenden Personen in Verbindung setzen.

Ulrike: (PVS): Politikwissenschaftlicher Schwerpunkt soll gestärkt werden, Modul 1.1 soll rekonfiguriert werden.

Pascal erinnert, dass er aus den meisten Gremien zurückgetreten sei.

11. Verschiedenes

Nabiha regt an, künftig die Verpflegungssituation in die Einladung mit aufzunehmen.

Nächste Sitzung: es wird ein Doodle erstellt, Ort: Regionalzentrum Hannover

12. Beschluss über die letzten Protokolle

Wird verschoben, weil es weiteren Überarbeitungsbedarf gibt.